

## **Klagelied**

Komm und lass uns gemeinsam ein Klagelied anstimmen, und zwar über die Ungerechtigkeiten in dieser Welt.

Du wirst sehen wir werden uns in vielen Punkten einig sein.

Aber schon bei der Frage nach den Ursachen, und was genau zu ändern ist, werden unsere Meinungen weit auseinandergehen.

Es wäre natürlich leicht, die Ursachen und Fehler für so manches Leid und Ungemach bei den anderen zu suchen.

Die Überzeugung, dass immer die Anderen an allem Schuld sind, ist ja schließlich sehr bequem und weit verbreitet.

Also warum solltest gerade du nicht ebenso denken.

Es wäre so einfach, und du wirst schnell viele Schulterklopper finden, die dir dabei Recht geben werden.

Aber welches Problem willst du mit dieser Erkenntnis und solchen Schutzbehauptungen eigentlich lösen.

Oder bist du charakterlich so stark, und bereit zu erkennen, dass auch du für viele Fälle und Ungerechtigkeiten zumindest mitverantwortlich bist.

Wenn du selbst nicht bereit bist, dir das einzugestehen, und dein Verhalten zu ändern, solltest du dich auch nicht über andere beklagen.

Du würdest dann in das Klagelied all der Heuchler und Intriganten dieser Welt einstimmen, und du wirst dich von diesen kaum noch unterscheiden.